
 
 
 

Réponses aux questions de la séance du 1er mai 2023 
 
 
1. Pascal Doyon - Collecte des matières compostables pour les immeubles de plus de 

six logements 
 

M. Doyon demande s'il est possible de voir à ramener cette collecte pour les immeubles 
de plus de six logements. 
 
La collecte municipale ne sera pas de retour.  Les propriétaires peuvent voir à la collecte 
de ces matières.  Un projet au niveau de la Municipalité régionale de comté de Brome-
Missisquoi est actuellement étudié à ce sujet. 
 

2. Robert Truesdell - Bâtiment placardé sur le boulevard de Normandie Nord 
 

M. Truesdell demande ce qu'il advient de ce bâtiment. 
 

Des démarches sont en cours actuellement avec le propriétaire pour la rénovation de ce 
bâtiment ou sa démolition. 
 

3. Robert Truesdell - Dommage aux infrastructures du boulevard de Normandie lors 
des travaux de déneigement 
 
M. Truesdell fait état de dommage aux nouvelles infrastructures. 
 
Après vérification auprès du Service des travaux publics, il n'y a aucun bris, seulement de 
l'usure normal. 
 

4. Robert Truesdell - Enfouissement des réseaux d'Hydro-Québec 
 
M. Truesdell demande pourquoi les réseaux ne sont pas tous enfouis automatiquement 
lors de prolongement. 
 
Selon les informations obtenues, les coûts élevés en sont la raison. 
 


